

Genocidio iniciado contra el pueblo de Cajamarca por parte del Gobierno peruano

by Varias organizaciones
Wednesday, 11 July 2012

Ante la imposición por la vía de la fuerza, que hasta el momento ha cobrado la vida de tres hermanos de Cajamarca, perpetrado por el Gobierno de Ollanta Humala, para imponer el mega proyecto Conga rechazado por el pueblo de Cajamarca, la declaración en "estado de emergencia" y el violento secuestro del ex sacerdote Marco Arana, la persecución de los principales líderes. Las organizaciones indígenas, sociedad civil y colectivos sociales del Perú piden auxilio nacional e internacional de manera URGENTE!!

Â

Leer mas: <http://www.adital.com.br/site/noticia.asp?boletim=1&lang=ES&cod=68533> Â